

Sanrafaelina realiza tutoriales de costura para Tik-Tok e Instagram y sus videos se han viralizado



Victoria Dumé tiene 27 años, estudia abogacía en Mendoza y desde hace un tiempo trabaja con redes sociales, especialmente con Tik-Tok e Instagram, donde publica tutoriales de costura de gran interés, al punto de que sólo en la primera de esas plataformas, superó los 120 mil seguidores.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Victoria recordó que en 2020 se hizo una cuenta en Tik-Tok, habiendo empezado como un hobby. “Empecé a subir tutoriales de costura, ya que hice un curso y quería compartir mis conocimientos con la gente”, dijo y agregó que en la actualidad, las redes se utilizan en muchos casos como un trabajo, por lo que se pueden lograr muchísimas cosas.

“Al día de hoy, en Tik-Tok tengo 122 mil seguidores. Aproximadamente, tenía hace dos días 84 mil, y se me viralizó un video así que ‘explotó’ Tik-Tok”, dijo y añadió: “Hace un tiempo enseñé a hacer un chaleco que está de moda y se hizo bastante viral, en una colaboración con otra cuenta. Ahora voy a hacer un corset que también está de moda, entonces hice un video haciendo alusión a eso y se viralizó (en un día tuvo 1 millón de vistas)”.

Poco tiempo después de empezar, tenía pocos seguidores. Sin embargo, los videos se viralizan mucho. “Por ahí hacés videos y los ve un montón de gente y te empiezan a seguir, pero me empezaron a seguir más cuando empecé a subir contenido de costura, se ve que a la gente le gustó y me he encontrado con una comunidad bastante linda en Tik-Tok, que ya me reconoce, así que ahora como que cada vez que subo un video, la gente sabe que soy yo, entonces está buenísimo”, aseguró.

En cuanto a sus conocimientos en materia de costura, explicó que hace algunos años le detectaron una enfermedad en el intestino, por lo que durante un año debió dejar la facultad y decidió llevar adelante actividades que la “sacaran de ahí”. “Encontré un curso en San Rafael, que está re bueno, y aprendí ahí. Al principio me daba miedo bordarme sola, porque soy muy perfeccionista con las cosas, pero en la pandemia empecé a hacer cosas de costura y aprendí muchísimo más de forma autodidacta, y me empecé a animar y ahí comencé a compartir un poco mis conocimientos”, destacó.

Algo que ha cambiado a nivel social, es aquel “estereotipo” de que la costura era un tema “femenino”. Sobre ello, Victoria expresó que posee muchos hombres que le hablan, e incluso varios le mandaron fotos de chalecos terminados, hechos por ellos mismos. Al mismo tiempo, considera que se ha puesto de moda la costura, quizás por el estado económico del país. Al ser la ropa algo costosa, hay quienes prefieren desarrollarla de manera particular, teniendo en cuenta la diferencia de precios.

Quien desee conocer los trabajos de esta joven costurera, puede hacerlo tanto en Tik Tok como en Instagram buscando @victoria.dume.